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Ata da 4ª Sessão Ordinária do 6º Período da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara Municipal 
de Cascavel em nove de julho de 2013, com inicio ás quatorze horas e quarenta e um minutos. 
Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador GUGU 
BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, 
Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Paulo Dileto Bebber, Jorge Bocasanta, 
Jorge Menegatti, Luiz Frare, Robertinho Magalhães, Marcos Rios, Nei Hamilton Haveroth, Paulo 
Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e 
Walmir Severgnini. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o Senhor Presidente 
dando por aberta a presente sessão, solicitou ao senhor Secretário que fizesse a leitura da 
matéria de expediente recebida pela mesa. O 1º Secretário Gugu Bueno, solicitou ao senhor 
Presidente que o 2º Secretário Romulo Quintino, fizesse a leitura da matéria de expediente, por 
estar com problemas na voz.  PEQUENO EXPEDIENTE - Neste período foram lidas as 
seguintes matérias: Emendas nºs 02, 03, 04, 05 ao Projeto de Lei nº. 110/2013, Emenda nº. 01 
ao Projeto de Lei nº. 091/2013, Projeto de Lei nº. 138/2013, Parecer favorável da Comissão de 
Saúde e Assistência Social ao Projeto de Lei nº. 135/2013, Pareceres favoráveis da Comissão 
de Justiça e Redação a emenda nº 01 ao Projeto de Lei nº. 091/2013, Emendas 02, 03, 04 e 05 
ao Projeto de Lei nº. 110/2012, Projetos nºs 135 e 136/2013, Pareceres favorável da Comissão 
de Economia, Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei nº. 133 e 134/2013 e a emendas 001 ao 
projeto de Lei nº134 emenda 002 ao Projeto de Lei 110/2013, Requerimentos nºs 175, 176, 178, 
179 e 180/2013, Indicações nºs 862, 863, 864, 865, 866, 867, 868, 869, 870, 871, 872, 873, 874, 
875, 876, 877, 878, 879, 880, 881, 882, 883, 884 e 885/2013, Ofício da Telefonia Oi em resposta 
ao Requerimento da Comissão de Defesa do Consumidor, Inscritos para falar no grande 
expediente, Rui Capelão, Paulo Porto e Gugu Bueno. Finda que está a leitura da matéria de 
expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos senhores Vereadores em ASSUNTOS 
DE INTERESSE PÚBLICO - não havendo manifestações o senhor Presidente passou para a 
ORDEM DO DIA - Em única discussão e votação a Emenda nº. 01 ao Projeto de Lei nº. 
091/2013. Usou da palavra o Vereador Rui Capelão que defendeu a aprovação da emenda para 
dar destino as verbas arrecadadas. O Vereador Gugu Bueno usou da palavra, pedindo voto 
contrário a emenda para não dificultar a atuação do COMAD. Em seguida o senhor Secretário 
procedeu á chamada para votação nominal, onde apresentou o seguinte resultado. Rejeitada 
com 19 votos contrários dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, 
Gugu Bueno, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Paulo Dileto Bebber, Jorge 
Bocasanta, Jorge Menegatti, Luiz Frare, Robertinho Magalhães, Marcos Rios, Nei Hamilton 
Haveroth, Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Vanderlei Augusto da Silva Walmir 
Severgnini e 1 voto contrário do Vereador Rui Capelão. Em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº. 091/2013, não havendo manifestações foi aprovado com 19 votos favoráveis e 1 voto 
contrário do Vereador Rui Capelão. Em única discussão e votação em bloco as emendas nºs 01, 
02 e 03 ao Projeto de Lei nº. 110/2013, não havendo manifestações foram aprovadas pela 
totalidade de votos. Em única discussão e votação em bloco as emendas 04 e 05 ao Projeto de 
Lei nº. 110/2013. Usou da palavra o Vereador Jorge Menegatti - Senhor Presidente, peço que 
seja corrigido na redação final a emenda nº 04, onde se lê, “indústrias com até 30 funcionários”, 
leia-se “Indústrias acima de 30 funcionários”. Usou da palavra os Vereadores Paulo Porto e 
Fernando Winter, manifestando-se favorável as emendas E não havendo mais manifestações 
foram aprovadas com a alteração feita na emenda 04 pelo Vereador Jorge Menegatti. Em 2ª 
discussão e votação o Vereador de Lei nº. 110/2013. E não havendo manifestações foi aprovado 
pela totalidade de votos. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 114/2013, não havendo 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em única discussão e votação a Emenda 
01 ao Projeto de Lei nº. 134/2013, não havendo manifestações foi aprovada pela totalidade de 
votos. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 134/2013, não havendo manifestações foi 
aprovado pela totalidade de votos. Em única discussão e votação o Requerimento nº. 175/2013. 
Usou da palavra o Vereador Gugu Bueno. E não havendo mais manifestações foi aprovado pela 
totalidade de votos. Em única discussão e votação o Requerimento nº. 176/2013. Usou da 
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palavra o Vereador Fernando Winter. E não havendo mais manifestações foi aprovado pela 
totalidade de votos. Em única discussão e votação os Requerimentos nºs 178 e 179/2013. E não 
havendo manifestações foram aprovados pela totalidade de votos. Em única discussão e 
votação o Requerimento nº. 180/2013. Usaram da palavra os Vereadores: João Paulo, Jaime 
Vasatta e Nei H. Haveroth. E não havendo mais manifestações foi aprovado pela totalidade de 
votos. Manifestou-se o senhor Presidente, convidando os Vereadores para uma reunião após a 
Sessão para deliberarem sobre a composição dos membros da CPI da Saúde. Finda que está á 
ordem do dia o senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE -  O Presidente abriu 
a palavra para pronunciamento de interesse público, sendo a primeira inscrição a do vereador 
Rui Capelão. O vereador Rui Capelão usou a palavra para agradecer aos vereadores que 
votaram a favor do seu projeto e contrário ao veto do Executivo, ressaltando a coerência dos que 
assim procederam.  Não concedeu aparte ao vereador Fernando Winter, justificando a escassez 
de tempo e os muitos assuntos a serem abordados. Informou a existência de duas leis de sua 
autoria no ano de 2002.ou seja, as Leis 3.386/2002 e 3.505/2002 versando sobre os mesmos 
assuntos propostos pelo vereador Gugu Bueno, motivo de ter votado contrário aos mesmos.  
Explicou ainda, o seu posicionamento no tocante o abono de falta dos vereadores para visita à 
familiares. Na sequência o Presidente concedeu a palavra ao vereador Paulo Porto, na condição 
de próximo inscrito. O vereador Paulo Porto serviu-se da tribuna para convidar todos para a 
Audiência Pública da Cultura Urbana a ser realizada no dia seguinte. Explicou que a Cultura 
Urbana é constituída basicamente de 5 elementos, a saber: a dança, (street dance), a poesia, o 
desenho, (grafitagem) a música (rap) e a política (expressão artística com vista a transformação 
social). Ressaltou que a audiência pública visava o aprofundamento do diálogo entre o 
Executivo, Legislativo e o segmento da sociedade no sentido de criar políticas públicas voltadas 
para o jovem da classe trabalhadora, também conhecida como juventude da periferia.  
Reafirmou a importância do acesso a todos os bens ofertados pelas políticas públicas, a 
exemplo de quadras poliesportivas. Destacou que no tocante a violência urbana, Cascavel 
apresenta índice quatro vezes maior do que São Paulo. Por último, defendeu que a Casa de Leis 
não tem como escopo apenas legislar ou fiscalizar o Executivo, mas deve se preocupar também, 
em se tornar a Casa do Povo, e em especial da classe trabalhadora. O Presidente abriu a 
palavra para o terceiro e último inscrito, o vereador Gugu Bueno.  O vereador Gugu Bueno 
cedeu aparte ao vereador Fernando Winter, que justificou o seu voto a favor do veto do 
Executivo. Afirmou que assim procedeu, embasado no artigo que mencionava a criação de 
despesas e a necessidade de inserção do evento no calendário oficial. No uso da palavra o 
vereador Gugu Bueno reiterou a importância da coerência, vez que facilita a compreensão do 
trabalho de cada um. Relatou sobre o convite que recebeu do CONTUR, para explanar sobre a 
lei de sua autoria, versando sobre a pedofilia e a prostituição infantil. Prosseguiu comentando 
sobre a possibilidade que dispõe a Prefeitura de cassar o alvará de funcionamento de 
estabelecimentos que permitam ou não evitem tais práticas no seu interior, fazendo-o de modo 
mais rápido e pontual. Por derradeiro, mencionou desconto de até  40% na cobrança do preço 
do asfalto para a comunidade do Clarito. Destacou  tratar-se de uma ação concreta, obtida após 
10 dias de discussão junto ao Executivo municipal em conjunto  com sete outros vereadores. E 
não havendo mais inscritos o senhor Presidente, agradeceu a presença de todos nesta Casa e 
deu por encerrada a presente sessão às quinze horas e cinquenta e seis minutos. E nada mais 
havendo a tratar e a constar, foi lavrada por mim, Kleide Salete Mayer, a presente ata, que 
depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelo 1º Secretário e pelo Presidente que 
dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara Municipal de Cascavel.      
 
 

MARCIO PACHECO 
Presidente  

 

GUGU BUENO 
1º Secretário 
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